

Motto: "... wie die Löwenzahnketten miteinander
verflochten sind, ist unser Leben miteinander verbunden ...



Montagsnachrichten



FERIENSTIMMUNG

Die Ferien tut allen gut. Die Kinder müssen nicht am morgen früh aufstehen und stundenlang in den

Schulbänken sitzen. Die Erwachsenen sind auch von vielen Festprogrammen befreit, zu welchen sie während der Schulzeit verpflichtet sind.

In den Ferien entspannen unsere Kinder. Die Jugendlichen verzichten sogar auf das Frühstück, damit sie länger schlafen können. Die Kinder sind schon in der Früh fit und sind immer bereit etwas Neues zu machen.

Diese Einsatzbereitschaft haben wir während der vergangenen Woche auch ausgenutzt, als wir mit unserem Gast, Frau **Roswitha Kaltenbach** aus Deutschland viel gebastelt haben und schöne Handarbeitsstücke gemacht haben bzw. neue Technik und neue Materialien ausprobieren konnten.

Wir haben 3D-Ansichtskarten und Geschenkkarten gefertigt, Schmuckkästchen verziert, Pferdchen bemalt, Hund und Puppe genäht, mit Serviettentechnik Geschenkkästchen gefertigt, Wandbilder bemalt und wir haben auch T-Shirts bedruckt. Frau Roswitha hat uns mit sehr vielen Materialien zum Basteln beschenkt, herzlichen Dank dafür. Auch in den nächsten Wochen können wir mit diesen Materialien arbeiten. Herzlichen Dank auch für die leckeren Kuchen und für die Spielzeuge bzw. für die

wertvolle Zeit, welche sie mit uns verbracht hat. Wir wünschen Ihr viel Gesundheit und wir hoffen auf ein nächstes Treffen!



Herzlichen
Dank



G
y
e
r
m
e
k
l
á
n
c
f
ü



Hilfstransport aus Österreich!

Am 26. April ist aus Österreich neuerlich ein Hilfstransport gekommen, welcher Bekleidung für Kinder und Erwachsene, Haushaltsmittel, Matratzen und Möbel beinhaltet. Beim Ausladen haben neben unseren Mitarbeitern auch unsere Jugendlichen mitgeholfen. Herzlichen Dank an allen für die gute Leistung!

Und nicht zuletzt herzlichen Dank an allen Förderern, die diesen Transport vorbereitet und

ermöglicht haben!



Abendessen des kleinen Koches und Köchin

Am Dienstag der vergangenen Woche haben Sergiu und Cristina mit der Begleitung von Schw. Rafaella Salat und Fleischrollen fürs Abendessen zubereitet. Das war sehr schmackhaft, alle haben sie gelobt. Bravo, nur so weiter! Langsam könnt ihr die Küche übernehmen, aber bis dahin müsst ihr noch viel lernen!



Am 5 Mai
Gratulieren wir
unserer

D. Tünde

und unserer Köchin
Rauch Emma